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SAÚDE: VEREADORES COBRAM GESTÃO NO
TRANSPORTE DE PACIENTES

MORADORES ENVIARAM QUEIXAS À CÂMARA SOBRE VANS E CARROS DA SAÚDE QUE NÃO ESTÃO DISPONÍVEIS
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 	Nas ?ltimas sess?es, os vereadores de I?na debateram sobre as falhas no servi?o de transporte de
pacientes do SUS para a realiza??o de exames e procedimentos em outros munic?pios ? uma
responsabilidade do poder p?blico municipal, que realiza conv?nios para que a popula??o tenha
atendimento m?dico de diversas especialidades. Moradores enviaram reclama?es ? C?mara, se
queixando que vans e carros da Sa?de n?o est?o dispon?veis desde o in?cio de outubro. 

 	De acordo com os parlamentares, o servi?o de agendamento e de transporte na Secret?ria de
Sa?de est? deficit?rio. Trata-se de um servi?o terceirizado pela administra??o, cujo contrato est?
finalizado e ainda n?o foi feito uma nova contrata??o de empresa de transporte de pacientes. 

 	 ?  

 	?Uma pessoa me ligou chorando porque n?o tinha transporte para lev?-la para uma cirurgia que
ela demorou mais de seis meses pra conseguir e, na hora de fazer o procedimento, ela perdeu a
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agenda por n?o ter ve?culos na Sa?de. Falta gest?o. Como algu?m respons?vel deixa um contrato
acabar e n?o faz nada? Isso vai atrapalhar a mobilidade dos pacientes que precisam se consultar
em Cachoeiro de Itapemirim e em Vit?ria, por exemplo?, comentou o vereador Paulinho da T?ca. 

 	Para o vereador Rog?rio C?zar, despesas com sa?de devem ser priorit?rias. ?Gastos sup?rfluos
existem muitos na administra??o, mas com sa?de ? complicado. Tem gente pedindo dinheiro
emprestado pra pagar um t?xi e n?o perder a consulta. Infelizmente, n?o sei se a ?rea da sa?de ?
prioridade pra essa administra??o. A ?rea onde o povo mais sofre n?o est? sendo cuidada?, avaliou
o vereador. 

 	O vereador Jonildo Muzi tamb?m relatou um caso semelhante em que pacientes pediram ajuda
para que pudessem se consultar em Vit?ria. ?Duas pessoas me pediram carro pra leva-los pra
consultar porque n?o conseguiram marcar na secretaria. Tem que cortar despesas, mas na sa?de
n?o d?. Tem que cortar onde n?o ? prioridade?, comentou o parlamentar. 

 	? 
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